
PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 88/2017

Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo - Setor Competente o que 
segue:

Que através do Setor competente, seja informada a esta Casa 
Legislativa, quando o Estádio Adão Teixeira da Silveira, estará em condições de uso. 

JUSTIFICATIVA

Apresentamos este Pedido de Informações por ser de interesse destes 
Vereadores, e também por os mesmos terem sidos procurados por vários munícipes 
questionando sobre quando será liberado o estádio para realização de atividades 
esportivas.

Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 28 de julho de 2017.

VEREADOR EDUARDO LUONGO
Bancada do PSB

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCIOURT  
Bancada do PP

VEREADOR LUIS RICARDO LA-BELLA
Bancada do PP

VEREADOR MARIZA BARRETO
Bancada do PP
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